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Anfrage zur Stadtverordnetenversammlung am 27.11.2019 

Thema: Digitalpakt Schulen 
 

Der Bund stellt über das Land Brandenburg erhebliche finanzielle Mittel für die Kommunen 

(Schulträger), aber auch für Schulen in freier Trägerschaft zur Verfügung. Voraussetzung für ein 
koordiniertes Handeln ist ein Cottbuser Medienentwicklungskonzept, welches die 

Medienentwicklungspläne für das digitale Lernen in den einzelnen Schulen bündelt. 

Dazu hat die Fraktion CDU folgende Fragen: 
 

1. Liegen von den einzelnen Schulen in kommunaler Trägerschaft die Medienentwicklungspläne vor?  
 

2. Liegen von den Cottbuser Schulen in freier Trägerschaft die Medienentwicklungspläne vor? 

 
3. Welchen Bearbeitungsstand hat das Cottbuser Medienentwicklungskonzept, auf deren Grundlage   

und nach der geltenden Brandenburger Richtlinie die notwendigen Anträge eingereicht werden 
können? 

 
4. Mit welchem Personalaufwand der Stadt Cottbus bzw. im Staatlichen Schulamt und in welcher 

Organisationsstruktur werden die Projekte für den Digitalpakt Schulen bearbeitet? 

 
5. Wie und in welchen zeitlichen Abfolgen wurden die Schulleitungen bzw. Gremienvertreter der 

Schulen in die Bearbeitung der Medienpläne bzw. des Medienentwicklungskonzeptes einbezogen? 
 

6. Sind bereits erste Förderanträge gestellt und wenn ja, diese bitte tabellarisch benennen inkl. der 

beantragten Fördermittelhöhe? 
 

7. Sind in das Medienentwicklungskonzept auch notwendige Fortbildungspläne für die Lehrkräfte 
integriert und werden für die personelle und materielle Betreuung der digitalen Projekte feste 

Mitarbeiterstellen ggf. auch aus dem Noch-Eigenbetrieb KRZ notwendig? 

 
8. Können auch für notwendige Personalkosten bzw. Servicekosten durch Dritte Fördermittel 

beantragt werden? 
 

9. Ist seitens der Stadtverwaltung eine regelmäßige (z.B. quartalsweise) Berichterstattung zum 
Umsetzungsstand Digital-Pakt Schulen in den zuständigen Fachausschüssen der 

Stadtverordnetenversammlung geplant? 
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